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◆今後の予定など
今月の市議会定例会は9日に開会し、3日間かけて23名の議員
が一般質問をいたします(市議会ホームページより中継配信も
ご覧いただけます)。4日目以降は物価高騰対策や国の子育て
支援策に関連する補正予算案をはじめとする市側提出議案の
審議が始まります。また、6月後半には今期の委員長を拝命した
三鷹駅前再開発に関する特別委員会も開催予定です。本市の
顔ともいえる三鷹駅前の再開発計画は井口特設グラウンドの土
地の利活用と並び河村市長が掲げる「令和の大改革」防災都市
づくりに向けた最優先政策の一つでもございます。私も引き続き
河村市長と連携し、皆様が安心して住み続けることができるまち
づくりに全力で取り組んでまいります。

選挙後初の定例会が開会
三鷹市議会では4月の改選後初めてとなる定例会を今月9
日から開会いたします。今回の一般質問の内容などご報
告いたします。

◆西部地域のまちづくりについて
今回の私の一般質問では大きなテーマの一つとして、選挙の際
に皆様にお話をしました西部地域のまちづくりについて質問を
する予定です。取り組みのひとつである井口地域を始めとする
市内北西部の交通不便解消についてはAIデマンド交通の導入
について質問。もう一つの取り組みとしては井口特設グラウンド
の土地の利活用について、市内西部地域にこれまで未整備で
あった災害時医療拠点となる病院の誘致と、芝生化される予定
の新グランドの整備方針について質問いたします。

◆公園整備について
一般質問の大きなテーマのもう一つは「市内の公園整備」
について、コロナ禍で子供たちの運動能力が低下傾向が
深刻化しているとの課題認識のもと質問いたします。特に
ボール遊びの出来る公園が限られていることや芝生の広
場が少ないことなど、実際に地域の保護者や子供たちか
ら要望を受けており、今回の質問を通じて公園整備のさら
なる拡充を求める予定です。子供たちの運動能力の低下
傾向はコロナ以前からも続いており、要因の一つとして子
供たちが思い切り運動のできる環境が不足していることも
市内の教育関係者などから指摘されております。私自身
も子育て世帯の当事者として、この課題に取り組んでまい
ります。
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